

DE TODO UN POCO

-Algo más de 130 kilos de miel fueron los que finalmente se llevó de Peñalver el ciclista Alberto Contador. Ya contábamos en nuestros anteriores Arriacas que Contador sería subido a la romana con capa y bicicletas debido a sus “pocas chichas”, como hubiese dicho don Camilo José Cela. Finalmente, y sin miedo a equivocarnos, casi aseguraríamos que ha sido el premiado que más mieles se ha llevado.

-También se llevó nuestra Insignia “Melero Alcarreño” en un día del mes de enero que, en contra de la costumbre, fue primavera. Y es que enero se ha portado mejor de lo previsto, en cuanto a soles. De hielos mejor no hablamos ya que Sigüenza y Molina de Aragón fueron noticia habitual por sus bajas temperaturas. Y aquí apuntamos un poco de Serranía, ya que las zonas de Cantalojas y Galve de Sorbe, algunos días, superaron a esas históricas ciudades, sin salir en los informativos.

-Las ciudades en Guadalajara se cuentan con los dedos de las manos. Aunque villas tenemos más de doscientas. Todas con su historia cosida a los pliegues de su refajo (por lo de la antigüedad). Brihuega es una de las que cuenta con más años, y letra escrita, en esto de la historia. Y precisamente rescatando parte de todo ello, se presentó en Guadalajara la edición facsímil de “Brihuega y su partido”, aquel libro de culto que a finales del siglo XIX dejase escrito quien fuese cronista oficial de la provincia, Antonio Pareja Serrada, vecino de la Casa, vivió en la calle del León. El día 28 será presentado en esta Casa.

-Por cierto, que Brihuega fue, en tiempos, la villa que más socios aportó a la Casa de Guadalajara en Madrid. En la actualidad pertenecen a la Casa un buen número de briocenses, pero, aun a consta de resultar reiterativos, tenemos que hablar, una vez más, de Atienza. En la actualidad, y con las últimas incorporaciones, Atienza se ha puesto a la cabeza en población con mayor número de naturales asociados a la Casa, lo apuntamos para satisfacción de los atencinos. Esperemos que otras poblaciones se den por aludidas y traten de arrebatarnos el puesto.

-La última asociada, natural de Atienza, reside en Valencia. Nos ha pedido no desvelar su nombre “tan solo quiero aportar mi granito de arena”, y lo hacemos. Aunque la tenemos que poner como ejemplo. Por aquellos que dicen que no se hacen socios de la Casa porque residen fuera de Madrid o de Guadalajara. Ya sabéis, nos faltan todos los que quedan por llegar.